

BIBLIOTECA EMBRUJADA, BIBLIOTECARIA POSEÍDA

Había una biblioteca en Larraga que era visitada por larragues@s porque era tranquila para estudiar, leer, etc. Pero... todo cambió porque la bibliotecaria llamada Helena empezó a comportarse muy raro e iba a trabajar ensangrentada. Cada vez que entraba un individuo decía al verla:

- Tengo la cabeza como un folio en blanco.

Las personas al verla en ese estado se incomodaban y no podían concentrarse. Pero todo cambió cuando un día entraron tres amigas para hacer un proyecto. Después, fueron al baño para retocarse el maquillaje.

Helena las siguió hasta el baño, se escucharon gritos de las chicas: ¡AYUDAAA! Helena volvió con sangre en las manos, la gente al verla se quedó más congelada que un hielo. Desde ahí no se ha vuelto saber nada sobre la bibliotecóloga pero dicen que está detenida. Si visitas la biblioteca puedes ver sombras raras.

LUZBELLA

